



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- INMIGRACIÓN
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

POLÍTICAS PARA LOS SERVICIOS DOMÉSTICOS PERSONALES

Conferencia final del proyecto IMPact que, financiado por el programa PROGRESS y coordinado por EFSI, tiene como finalidad ayudar a las autoridades públicas en la mejora de la evaluación y el seguimiento de los efectos del apoyo estatal a las Políticas para los Servicios Domésticos Personales en el ámbito presupuestario y del empleo.

Organiza: IMPact y Comité Económico y Social

Fecha: 13.04.2016

Lugar: Comité Económico y Social. Bruselas.

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA HP-PJ-2016 PARA PROPUESTAS DE PROYECTOS DENTRO DEL 3er PROGRAMA DE SALUD

En el marco del Programa de Trabajo anual del 3er Programa de Salud, se encuentran abiertas varias convocatorias relativas a diferentes temas: salud de los migrantes, consumo de alcohol y drogas, enfermedades crónicas y selección y protección de

El alcalde de Palma del Río abre una línea directa de interlocución con la UE para analizar la situación y proponer soluciones a la problemática del sector de la naranja en el valle del Guadalquivir

Próximamente una representación de la Comisión Europea visitará Palma del Río para evaluar de primera mano la situación del sector de la naranja. A su vez la Comisión solicita información continua del desarrollo de las medidas que se vayan tomando, así como del funcionamiento del sector.



En la reunión el Alcalde de Palma del Río, José Antonio Ruiz Almenara, planteó al Director General Adjunto de la Comisión Europea, Joost Korte, la problemática del sector de la naranja incidiendo en los ámbitos en los que la UE tiene competencias, la competitividad, la sostenibilidad y los aspectos sociales. “La clave está en la concentración de la oferta en origen, hay que ir de lo local a lo global, fortaleciendo las organizaciones de productores, y por ende el desarrollo económico en el territorio”.

En la actualidad los precios no se fijan en origen, sino que se pactan entre la gran distribuidora y el productor, quienes firman un contrato a futuros en el que se tasan los precios y se fijan los estándares que deben cumplir las naranjas. Esta situación provoca presión a la cadena de valor y genera problemas sociales tanto a los agricultores, como a los trabajadores y las trabajadoras del campo. Se manipula así la oferta de mano de obra para desproporcionarla con respecto a la demanda al traerla desde miles de km de distancia, situación que provoca desventaja de los trabajadores, incumplimiento de convenios e incluso hacinamiento en viviendas para los trabajadores de fuera.

Estas malas prácticas son las que el Alcalde ha trasladado a la Comisión, quien ha sido muy receptiva y ha agradecido la información, considerándola muy útil de cara al proceso de simplificación de la normativa comunitaria que actualmente están llevando a cabo.

donantes.

Plazo: 02.06.2016 17:00

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA-BRUSELAS: EDIFICIOS PREFABRICADOS MODULARES

Licitación para la construcción de edificios prefabricados modulares en Schaerbeek Formation.

Plazo: 17.05.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

En el encuentro han acompañado al Alcalde la delegada de la Junta de Andalucía en Bruselas, Francisca Pleguezuelos, y la eurodiputada Clara Aguilera, vicepresidenta de la Comisión de Agricultura y Desarrollo Rural del Parlamento Europeo, quienes han respaldado y reforzado la información aportada por el Alcalde. Al final de la reunión todas las partes han valorado muy positivamente la misma y se han emplazado para un próximo encuentro en Palma del Río.

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

Diferencias entre el trabajo, los cuidados y el tiempo libre de hombres y mujeres

El Parlamento Europeo ha publicado un nuevo estudio en el que analiza las diferencias existentes entre hombre y mujeres a nivel europeo en relación con el reparto del tiempo dedicado al trabajo, a los cuidados y al ocio.

La crisis económica ha afectado profundamente al mercado de trabajo y a la vida privada de los hombres y las mujeres. Este estudio examina la interrelación entre las políticas y las formas en las que mujeres y hombres reparten su tiempo entre el trabajo remunerado, el cuidado y el ocio, analizándose también los resultados de género obtenidos en diferentes contextos socioeconómicos y culturales.

El estudio evidencia que las políticas son herramientas de gran alcance que pueden contribuir a un mejor equilibrio entre la vida personal y laboral y que pueden ayudar además en la transformación de los roles de género, de acuerdo con los objetivos de la estrategia Europa2020 y el compromiso de los 28 Estados miembros con la igualdad de género.

INMIGRACIÓN

La Comisión Europea presenta la reforma del Sistema Europeo Común de Asilo y el desarrollo de vías seguras y legales de entrada en Europa

La Comisión presentó ayer el inicio del proceso de reforma del Sistema Europeo Común de Asilo (SECA), que se realizará en base a un sistema equilibrado y sostenible de reparto de solicitantes de asilo con el fin de homogeneizar el proceso en todos los Estados miembros, y reducir de esta forma los movimientos irregulares secundarios; así como un refuerzo de la Oficina Europea de Apoyo al Asilo (EASO).

Esta Comunicación, que forma parte de la Agenda Europea de Migración, expone las distintas vías para avanzar hacia una política europea de asilo más humana y eficaz. En base a las observaciones recibidas tras esta Comunicación de la Comisión, se formularán posteriormente las propuestas más adecuadas.

La llegada masiva de migrantes y demandantes de asilo ha puesto a prueba no sólo el régimen de asilo de muchos Estados miembros, sino también el Sistema Europeo Común de Asilo en su conjunto. El volumen y concentración de las llegadas han puesto de manifiesto las debilidades del sistema de Dublín, que permite determinar qué Estado miembro es responsable del examen de una demanda de asilo en función del primer punto de entrada del demandante. Las diferencias existentes entre los EEMM en materia de asilo han agravado el problema de los movimientos irregulares secundarios.

La Comisión ha identificado cinco ámbitos prioritarios en los que debe mejorarse el Sistema Europeo Común de Asilo: creación de un sistema equitativo y sostenible para determinar el Estado miembro responsable de los solicitantes de asilo; conseguir una mayor convergencia y reducir el "asilo a la carta"; prevención de los movimientos secundarios dentro de la UE; un nuevo mandato para la agencia de asilo de la UE; y consolidación del sistema Eurodac. Todos estos mundos de mejora tienen como objetivo una reforma y simplificación de sistema de Dublín.

Sobre la base de las iniciativas, la Comisión formulará una propuesta para enmarcar la política de la UE en materia de reasentamiento. Esta propuesta creará un mecanismo horizontal con normas comunes de la UE sobre la admisión y la distribución, el estatuto que se deberá conceder a las personas reasentadas, el apoyo financiero y las medidas dirigidas a desincentivar los movimientos secundarios.

Andalucía interviene en el foro anual del programa europeo aeronáutico de i+d, “Clean Sky”

En el marco de colaboración con Clean Sky, la Agencia IDEA presentó la experiencia andaluza en utilización de Fondos Estructurales y sinergias con H2020 en el sector aeronáutico

El Foro Clean Sky reúne cada año a actores principales implicados con el sector de la aeronáutica, junto a representantes del Parlamento y de la Comisión Europea. En esta ocasión más de 200 participantes asistieron al evento.

Bajo el título *“La Aeronáutica innovadora hace una Europa más fuerte”*, el Foro 2016 se ha centrado en tres áreas principales de interés: centros de investigación y ámbito académico como fuentes de innovación; los recién llegados a Clean Sky 2; y las sinergias con fondos estructurales regionales, con una entrega de premios a los mejores proyectos desarrollados por los socios al final de la Jornada.

Andalucía está comprometida en procurar las mejores condiciones posibles, tanto a las empresas que quieran invertir en nuestra región como a las andaluzas, para que accedan a participar en consorcios y proyectos de Clean Sky, y facilitar el apoyo y los instrumentos que hagan posible el diseño e implementación de proyectos empresariales competitivos e innovadores en términos de financiación, servicios e infraestructuras.

La Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA) intervino en la Mesa Redonda sobre el desarrollo de sinergias entre Clean Sky y la utilización de los Fondos Estructurales y cómo el fomento de estas sinergias puede contribuir a maximizar la cantidad y la calidad de las inversiones, asegurando el impacto de los Fondos, compartiendo mesa con representantes del Ministerio de Industria y Comercio de la República Checa, de la región italiana de Campania, de la DG REGIO de la Comisión Europea, y de la Subcomisión de Seguridad y Defensa del Parlamento Europeo.

La Agencia IDEA y Clean Sky firmaron en junio de 2015 un Memorandum de Entendimiento –MoU– en el marco del 51º Salón Internacional de la Aeronáutica y el Espacio, París Air Show-Le Bourget, con el objetivo de establecer una alianza estratégica para desarrollar las sinergias entre sus mecanismos de apoyo financiero y no financiero. Andalucía ha sido la primera región española en sumarse a esta experiencia piloto con el objetivo de reforzar y consolidar el sector aeronáutico andaluz mediante la confluencia de fondos estructurales y fondos de I+D europeos.

Otras sesiones se centraron en los Centros de Investigación y Universidad como fuentes esenciales de innovación para Clean Sky, la manera de dinamizarlos mediante el valor añadido de partenariados y la participación de jóvenes investigadores en investigación colaborativa, junto a los nuevos socios que se han sumado al programa Clean Sky 2, en torno a la ampliación y profundización de la participación en el mismo.

En el marco de Clean Sky se desarrollan interacciones estrechas con los Fondos estructurales que pueden ayudar a fortalecer las capacidades de I+I locales, regionales y nacionales en este ámbito, además de apoyar los esfuerzos de especialización inteligente.

